



◇学校教育目標「よく考え、たくましく生きる子どもの育成」  
◇合言葉「いつでも どこでも かいっぱいがんばる南っ子」



TEL: 2-4164 FAX: 2-4165  
メール: nyr-minami-sho@hokkaido.school.ed.jp  
学校ホームページ [http://www.city.nayoro.lg.jp/school/s\\_nayorominami/](http://www.city.nayoro.lg.jp/school/s_nayorominami/)



## 人が習慣をつくり、習慣が人をつくる

校長 鈴木 豊

先日は、大変ご多用の中、今年度最後の授業参観日にご来校いただき、ありがとうございました。早いもので、令和4年度も残すところ、あと1ヶ月。コロナ禍の中、何事にも一生懸命努力を続けた一人一人の子ども達に自分の成長を確実に実感させたい、それが今の私の思いです。今年度中に全ての学級において、自己を振り返り、自己肯定感の高まりにつなげる活動を行いたいと考えています。是非、ご家庭においても我が子の頑張りや成長に対する称賛や激励をよろしくお願いいたします。

また現在、子ども達には、読書活動を推奨しています。各クラスに学級文庫のコーナーを設置し、本を身近に置く環境を整えているところです。図書室の掲示板には、読破した本の感想文（心に残った表現など）が掲示してあります。私も、子ども達が推奨してくれた本を読んでみました。すると、感想通り、とても感動する素晴らしい本でした。早速、本校の職員にも推薦したところでもし、この感想文がなければ、私はこの本と出会うことはなかったでしょう。読書は、文字を映像化する力を育てるとともに、読者の心にたくさんの栄養を与えてくれます。毎日は無理かもしれませんが、休日には「親子でゆっくり読書する活動」を推奨いたします。

さて本号では、校長つぶやき通信から「人が習慣をつくり、習慣が人をつくる」を掲載いたします。



私が常々感じていることは、「大きな努力は難しいが、小さな習慣は続けることができる」ということである。五十肩の痛みを少しでも和らげるために始めた毎日15分間の「テレビ&ラジオ体操」は毎朝のルーティンになっている。

今年は、仕事以外にどんなことを習慣にしようかと考えていたその時、数ヶ月後に還暦を迎えることを思い出した。そうだ、老後も大好きなスポーツができるように、今年は今までのストレッチに「スクワット」を加えようと心に決めた。この数年間、とても小さな習慣ではあるが、体にとっては大きなプラスとなった。それ以上に、心地よい達成感を感じた。習慣はその人自身が作るものだが、その習慣がその人のため（幸せ）になると、私は信じている。

ちなみに、私が考える幸せとは、行ったこともない山の頂上に咲いている珍しい花を見つけることではなく、手を伸ばせば届く、心地よい芝生を見て楽しむことである。まさに普段通り、当たり前の方が「一番の幸せ」ではないだろうか。

## スキー学習無事終了!

6年生を皮切りに始まった今年度のスキー学習。22日の4年生を最後に無事終了しました。学年閉鎖による延期の学年がありましたが、大きな怪我もなく終えることができました。これもたくさんの保護者の方々がボランティアとしてお手伝いしてくれたおかげです。本当にありがとうございました。また、本校には築山がないため、除雪をしていただいている(有)吉田工業様のご厚意で、冬休み期間



中グラウンドに大きな雪山を造成していただきました。こちらは、休み時間のそり遊びにも活用しています。重ねてお礼申し上げます。

## 今年度最後の授業参観

2月14日から2月17日の4日間で今年度最後の参観日を行いました。たくさんの保護者の方々にご来校いただき、ありがとうございました。12月の学習発表会以来、直接教育活動の様子を見ていただくことができ、嬉しく思います。1年生は体育「とびばこをつかったうんどうあそび」、2年生は体育「ボール投げゲーム」、3年生は総合「情報モラル」、4年生は道徳「みんなちがってみんないい」、5年生は総合「情報モラル」、6年生は道徳「スイッチ」を見ていただきました。どの学年も1年間の成長が見られると同時に家族に見えていただけの喜びが子どもの様子から伝わってきました。ご参観ありがとうございました。

※延期した1年3組については、3月6日に実施いたします。



←3年  
情報モラルより

今回の参観日では、3、5年生が、学校でも課題になっている情報モラルについて学習しました。メディアとの関わり方や5年生では、LINEについても取り上げ、参観した保護者の方々にも一緒に考えていただきました。

## 新入生一日入学

2月10日に新1年生を対象とした一日入学と保護者説明会が行われました。

体育館では保護者の方々に向けて、本校の教育活動と持ち物等の説明を行いました。

新1年生は5つの学級に分かれ、ミニ授業を行いました。授業のはじめの挨拶「立腰」を学んだ後、椅子の座り方や姿勢、返事の仕方など、学校生活の基本を学びました。どのお子さんも先生の顔を見てしっかり話を聞く姿が見られました。

4月7日が入学式です。74名の1年生が元気に入学することを職員一同、楽しみにお待ちしております。



## 3月の行事予定

- 1日(水)6年生を送る会
- 3日(金)読み聞かせ(3・6年 特支)
- 6日(月)卒業式練習①
- 7日(火)英語3・6年
- 8日(水)英語5・6年 4・2
- 9日(木)卒業式練習②
- 10日(金)開放事業中止(～3/16)
- 13日(月)清掃週間(～3/16)  
卒業式練習③  
英語5・6年 3・2
- 14日(火)卒業式練習④ 英語4年 2・1
- 15日(水)卒業式練習⑤
- 16日(木)英語3・5年
- 17日(金)第53回卒業証書授与式
- 20日(月)安全点検日
- 21日(火)春分の日
- 24日(金)変則日課 修了式・離任式
- 25日(土)学年末休業(～31日)

※あくまで予定です。  
変更になる場合があります。



## 令和5年度

始業式・着任式 4月6日(木)  
入学式 4月7日(金)